

Metrosalud continúa mejorando para garantizar servicios de salud

Durante el balance de la Vicealcaldía de Salud, Inclusión Social y Familia, la ESE Metsosalud presentó los principales resultados de su gestión con corte al tercer trimestre de 2014. Se destaca la implementación de la historia clínica electrónica para el servicio de consulta externa y programas de promoción y prevención; la vinculación de 377 servidores a la planta temporal; la entrega de la primera fase de Nuevo Occidente y del Centro de Salud San Lorenzo; la apertura de tres consultorios rosados para la detección temprana del cáncer de seno y el indicador de cero muertes maternas evitables en toda la red.

La Empresa continúa mejorando su situación financiera a pesar de la crisis del sector salud. El déficit operacional se redujo en 52.55% al bajar de 9.188 millones de pesos en septiembre de 2013, a 4.359 millones a septiembre de 2014. Si bien aún no se ha logrado el punto de equilibrio, la entidad sigue garantizando y privilegiando el acceso a los servicios de salud en las 16 comunas y 5 corregimientos de Medellín.



Habitantes de La Cruz ya tienen su nuevo Centro de Salud

Con una masiva participación de la comunidad se llevó a cabo el acto de inauguración del nuevo Centro de Salud La Cruz que beneficiará a más de 21.000 habitantes de los barrios Versalles 2, La Cruz, Bello Oriente, La Honda y La Cima 2, de la Comuna 3 de Medellín.

En este nuevo equipamiento prestará servicios de primer nivel de atención: consulta médica general, atención odontológica, procedimientos menores como inyectología y curaciones, laboratorio clínico básico, entrega de medicamentos esenciales, citologías y acciones intra y extramurales de promoción, prevención y control, orientadas a promulgar estilos y hábitos de vida saludables.



Ratificación de Plata para San Antonio de Prado y Manrique

La sexta edición del Premio a la Calidad Medellín ciudad saludable que busca promover la adopción de un modelo de excelencia en la gestión de las organizaciones del sector salud, ratificó en la categoría Plata a las Unidades Hospitalarias San Antonio de Prado y Manrique.

Este año el eje temático fue la Seguridad del Paciente y la Humanización en la prestación de los servicios, dos líneas en las cuales Metsosalud viene trabajando fuertemente desde hace varios años a través de políticas, estrategias y programas como Maternidad segura y Hospital sin dolor. Durante los tres años de otorgamiento, la Secretaría de Salud realiza visitas de seguimiento para evaluar el compromiso permanente con los postulados y filosofía del galardón, lo que determina su continuidad.



Galardón al cuidado materno - infantil para Manrique

En Manrique todos los servidores, colaboradores y voluntarios trabajan alrededor de un propósito común y superior: la maternidad segura. Esa pasión y empeño que cada uno de ellos le imprime a su oficio, fue reconocida con la entrega del Galardón al cuidado de la salud materno infantil en la categoría bronce.

Con este nuevo premio, la Secretaría de Salud pretende mejorar la prestación de los servicios de salud a la población materno- infantil a través de la adopción de criterios y estándares de clase mundial. Como Institución Amiga de la Mujer y la Infancia, la UH Manrique no ha escatimado esfuerzos para fortalecer sus prácticas y servicios orientados al cuidado del binomio madre-hijo.



Reconocimiento a la gestión transparente

Como un reconocimiento a los esfuerzos por implementar y mantener políticas anticorrupción en la Empresa, la Gobernación de Antioquia y la Secretaría Seccional de Salud y Protección Social, le otorgaron a Metsosalud el galardón oro del Premio a la gestión transparente Antioquia Sana en la categoría Hospital de segundo nivel de atención tipo B.

En un sector que se encuentra en crisis desde hace varios años con múltiples dificultades, este reconocimiento exalta el trabajo por adoptar estándares de transparencia para el cuidado de los bienes públicos en cumplimiento de los mandatos constitucionales y legales.



Eucaristía para conmemorar 20 años como ESE

El viernes 12 de diciembre en la Catedral Metropolitana de Medellín, se llevó a cabo la celebración eucarística de acción de gracias por el año que termina y en conmemoración de los 20 años de Metsosalud como Empresa Social del Estado.

La ceremonia a la que asistieron servidores de diferentes puntos de la red, miembros del gabinete municipal, usuarios y algunos proveedores, sirvió para agradecer a nuestros servidores, usuarios y colaboradores, quienes han hecho posible la perdurabilidad de la Empresa. Gracias a la contribución de cada uno, nos consolidamos como la red pública de servicios de salud más grande del país, pese a las adversidades del sector salud.

